



## ノルテ・ハポン 地球市民賞を受賞

光り輝く異文化交流

コスキン・エン・ハポンの開催事務局「ノルテ・ハポン」が、2月28日、国際交流基金から、「地球市民賞」を受賞しました。この賞は、先進的な国際交流を行っている個人や団体に贈られる特別な賞で、ノルテ・ハポンが、コスキン・エン・ハポンを通し、多様な異文化交流を促進していること、また、子どもたちに異文化に触れるきっかけをつくっていることが評価されました。代表の斎藤寛幸さんは、「たくさんの人々に支えられてきた。この賞は、我々だけでなく、町民みんなのもの。これからも、みんなと一緒にあって町を盛り上げていけたら」と、笑顔で語りました。

△「川俣町を光り輝く町にしたい」と、斎藤さん

△こわい鬼は外に行っちゃえ～！



## 鬼はそと、福はうち 赤鬼青鬼退治しちゃおう

2月3日の節分の日、町内の幼稚園や保育園には、こわい鬼がやってきました。川俣幼稚園では、突然の鬼の登場に、一時騒然となりましたが、勇敢なお友達が紙で作った豆を鬼めがけて投げて、鬼を退治してくれました。みなさん、大きな鬼と一緒に、心の鬼も退治できましたか？怒りんぼ鬼や朝寝坊鬼、少しづつでも退治できるといいですね。

△先生、なんだか緊張します…。



## お抹茶は緊張の味 川俣南幼稚園でお茶会

1月27日、川俣南幼稚園恒例行事のお茶会が行われました。このお茶会は、年長さんを対象に行っており、今年はすみよし保育園のお友達も一緒に参加しました。安田チヨ子さん（大綱木）を講師に迎え、子どもたちは、日本の良き礼儀作法や伝統文化を学びました。いつもと違う静寂なひととき。みんな緊張したようですが、抹茶の味とともに、心に残る時間になったようです。

## 大人としての 自覚と誇りを胸に

### 第10回 川俣立志式

川俣中学校2年生111名、山木屋中学校2年生10名を対象に、川俣立志式が行われました。この式は、数え年15歳という一つの節目を迎えた中学2年生が、将来に向けた決意を新たに、大人としての責任を自覚することを目的に行っています。立志証書を手にした生徒たちの凛とした表情には、これから力強く生きていく決意がみなぎっているように見えました。



志を大切に、夢に向かって突き進んでください♪

▽富士山がどのように写るのか、ぜひご覧ください。



## 北限の富士が新庁舎に 川俣町は富士山の見える北限の町

広報かわまた今月号で特集した「北限の富士」。町は、撮影に挑戦した菅野さんらの言葉と、3人が花塚山から撮影した富士山の写真をパネル化し、2月20日から役場新庁舎の玄関脇に展示しています。役場にお立ち寄りの際は、ぜひご覧ください。また、今年の花塚山の山開きは5月4日です。記念すべきこの年に、みなさんもぜひ、富士山の見える花塚山に登りましょう！

▽ドキドキするけど、なんだかワクワクしてきたぞ！



## もうすぐ楽しい幼稚園 幼稚園新入園児歓迎会

2月初旬から、各幼稚園で新入園児を対象にした歓迎会が開催されました。歓迎会では、園児が一生懸命練習に励んできた歌や踊り、劇などが披露されました。その後、お兄ちゃんお姉ちゃんは、新入園児の手を取つて遊んだり、お絵かきしたり、本を読んであげたり、可愛いお友達の入園を心待ちにしているようでした。4月からは、みんな仲良く、幼稚園でたくさん遊んでね。